

Dans la tempe... Le 20 octobre, j'y étais !

4 h 15, le réveil sonne. D'un geste souple, je glisse hors du lit.

Tu vas où? A Saint Quentin ! Encore une nouvelle copine! Comme dab. T'es normal. Embrasse-moi, idiot. Comme au cinéma ? Huuum. Tu m'prends pour Dean MARTIN. On est le 29 Vendémiaire. Tu t'es touché, mon gars. Allez, encore. Embrasse-moi,... Je vais être en retard. 5 h 05, la porte claque. Je croise Yap-Yap qui part au boulot et salue Marie. J'suis habillé discret, une veste flashie, bleue, floquée de trois lettres UAF et une bâche rouge. 10°C affiché.

6 h 15, gare Montparnasse. Des ouvriers du bâtiment bavardent et rient en attendant l'affichage de leur train. Les sièges en latte de bois ne sont guère confortables. Voie 11. Chacun plie ses affaires et grimpe l'escalier.

7 h 35, six contrôleurs m'accueillent. Vous allez où ? A Saint Quen ! Ah ! Vous allez à Montigny ! Comment vous savez... 7 h 11, gare de Saint Quentin-en-Yvelines, la place circulaire est déserte. Quelques ombres se déplacent. Lumière blafarde sous la brume matinale. J'enfonce ma casquette et avale une Desperados. Ici, c'est l'Ouest. Je gratte une allumette sous ma chaussure. Raté. Avec des baskets, inutile d'y penser. Piou-Piou-Piou Chantal arrive. Elle vole. «Jac-Jac-Jac Dépêche-toi !» La voiture file à vive allure. Téléphone entre les dents, elle jure comme un cow-boy. Je frôle une calapsus.



Ce premier rendez-vous audax de nos amis ignymontains s'ouvre sous le double signe de l'amitié et de l'encouragement. Depuis un an, Philippe BLOT, Chantal RENOUX, accompagnés d'autres membres de l'ADAL, participent assidûment aux brevets audax de l'Ouest parisien. Désireux de monter une section audax à Montigny, ils se sont fait connaître et apprécier. Une date est retenue : samedi 20 octobre.

Montigny-le-Bretonneux, membre avec onze autres communes de la ville nouvelle de Saint-Quentin-en-Yvelines (230 000 habitants), nichée au pied de la Haute Vallée de la Bièvre, profite de cet espace

protégé au grand bonheur des randonneurs et autres sportifs non-motorisés. Les plus anciens de ce peloton retrouvent avec un plaisir non dissimulé ce beau site, terrain favori des brevets audax organisés par l'AO-Buc dont le dernier rendez-vous eut lieu 20 novembre 2010. Sous la conduite de deux capitaines chevronnés, Jacques VILLARD et Benoît

une côte caillouteuse et fortement pentue. Notre habile cyclo s'éteint. La descente toute aussi glissante, jonchée de feuilles sèches, marrons et autres branches, invite à la prudence.

Guy raconte à Georges les péripéties audax qui jalonnent ses souvenirs. Etang de la Minière, un peloton bardé de jaune glisse un à un sous la RN12.

Bientôt la pause. Ambiance champêtre, détendue. Ici on boit, là on mange. Certains s'éloignent pour téléphoner. Maudit engin, dévorant tout espace-temps. Un gars photographie et rêve au dernier clip de Christine and the Queens «La Marcheuse». Magnifique. Nous poursuivons notre route, véhiculant les petits potins : le brevet de Compiègne annulé. «Je devais faire l'intendance...il ne m'a rien dit...» dit une voix. Nous voisinons les sources de La Bièvre. Long de 35 km, elle se jette dans la Seine et participa bon gré mal gré au développement industriel du sud parisien. Aujourd'hui, elle vit paisiblement. Michel d'Orléans et Cécile d'Olivet se passionneraient-ils pour les prochains chrysanthèmes ? Fleurs de nos cimetières en novembre, moment de recueillement à nos proches et amis disparus.

12 h 30, arrivée applaudie et joyeuse. Grand oral sur l'Aigle d'or. 1950 km répartis en 23 brevets, sans délais ni obligation excepté la règle propre à l'Audax. L'Aigle...la cerise sur le gâteau. Explications aux élus présents et aux novices. Vous avez gravi la première marche. ADAL 2019 vous permettra de franchir la seconde. Georges Font remet à Pascal Wagner le fanion Audax, marquant l'arrivée d'une nouvelle association dans la famille. Pot amical. Merci à l'ADAL et ses bénévoles pour cette première réussie.



Centre sportif Pierre de Coubertin, Pascal WAGNER, président de l'ADAL (Association des Arcades du Lac de Montigny-le-Bretonneux) est tout sourire. Inscrit sous le numéro 55, je consulte la liste. Je lis une vingtaine de locaux, trois présidents, Patrick MAKOWSKY (Guerville), André LEFEVRE (Chavenay), Alain MASSON (Vernon), également Guy JAUD figure tutélaire de l'Audax-marche, Georges FONT (président du G503-77), membre du Comité directeur de l'UAF.

LEFEVRE, nous nous laissons guider. ADAL possède en ses rangs des marcheurs talentueux, capables de mener le peloton (Patricia, Philippe,...). Automne chaud, depuis trois mois, il n'a pas plu. Situation exceptionnelle ou durable ? Bob, l'ami péruvien, pousse le dernier Johnny : « J'en parlerai au diable, si l'heure vient à sonner. De m'asseoir à sa table et dire ma vérité. J'en parlerai au diable, il saura m'écouter...Notre parcours tourne brutalement à gauche par

Léon de Montreuil

